

Le don de sang comme politique d'état sera promu dans le monde



Buenos Aires, 28 avril, (RHC).- Des représentants d'Amérique Latine, d'Afrique, d'Asie et d'Europe ont décidé à Buenos Aires de promouvoir le don de sang volontaire, habituel et non payé comme une politique d'état pour garantir l'accès universel au sang et à ses dérivés.

Au cours d'une réunion des coordonnateurs nationaux de programmes de sang des pays d'Amérique, un accord a été signé pour atteindre l'auto suffisance dans le ravitaillement de sang et de ses composants compte tenu des caractéristiques de chaque pays.

Le document approuvé par consensus a été signé par 18 pays, des spécialistes et des représentants de l'Organisation Panaméricaine de la Santé.

L'accent a été mis sur le fait que seul à Cuba et au Nicaragua 100% des donneurs sont bénévoles, alors que dans les autres pays le taux est inférieur à 50%.



Radio Habana Cuba